

FESTIVAL AÉREO 2023

Piloto chillanejo liderará acrobacias de los Halcones

Actividad es este sábado 2 y domingo 3 de diciembre. La Escuadrilla de Alta Acrobacia de la FACH debutará en el evento con los aviones estadounidenses GB1 Gamebird.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

En la jornada también se realizarán vuelos populares.

Este sábado 2 y domingo 3 de diciembre retorna una de las actividades más esperadas de las familias de Chillán y Ñuble: el Festival Aéreo, que en su versión 2023, vuelve a presentar a los Halcones de la Fuerza Aérea de Chile, liderados por el destacado piloto chillanejo Cristóbal Contreras.

La Escuadrilla de Alta Acrobacia debutará en el evento con los aviones estadounidenses GB1 Gamebird.

A diferencia de versiones anteriores, los Halcones de la FACH se presentarán en ambas jornadas, lo cual dará muchas opciones para que el público local disfrute de las acrobacias en las nuevas y más tecnológicas aeronaves acrobáticas.

Otra de las atracciones clásicas del evento son los vuelos populares en donde los asistentes pueden optar por sobrevolar la ciudad de Chillán por alrededor de 20 minu-



Valores

Precios de las entradas están publicadas en las redes sociales del Club Aéreo Chillán y se mantienen los valores, igual que el año 2022. Para esta versión 2023 del Festival Aéreo el valor por vehículo será de 5.000 pesos, mientras que los peatones pagarán solo 1.000 pesos como entrada, igual que el año 2022.

tos. En esta oportunidad existirá la oportunidad de reservar vuelos para tres personas en aeronaves del Club Aéreo Local y como gran novedad y por segunda vez habrá vuelos de este tipo en helicóptero en ambas jornadas.

Las tarifas están publicadas en

las redes sociales del Club Aéreo Chillán y se mantienen los valores, igual que el año 2022. Para esta versión 2023 del Festival Aéreo el valor por vehículo será de 5.000 pesos, mientras que los peatones pagarán solo 1.000 pesos como entrada, igual que el año 2022.

Habrá variada oferta de comida y bebidas en los foodtrucks que estarán atendiendo al público las dos jornadas, juego para niños y mucho más, en las dependencias del Club Aéreo de Chillán, km. 7 camino a Coihueco.